



PAN acusó a Sheinbaum de persecución política y pidieron a la Fiscalía conocer investigaciones en su contra



El Partido Acción Nacional (PAN) señaló que la jefa de Gobierno de la Ciudad de México (CDMX), **Claudia Sheinbaum** Pardo, sí emprendió una persecución política a través de la fabricación de delitos, por lo que exigieron a la Fiscalía General de Justicia de la CDMX (FGJCDMX) conocer las carpetas de investigación que existan sobre ellos.

Por medio de una conferencia de prensa, la dirigencia local del partido, senadores, alcaldes, diputados federales y locales se dirigieron a la fiscal de la capital, **Ernestina Godoy** Ramos, para que les informe sobre investigaciones que haya en contra de los políticos de oposición.

Por ello, militantes de Acción Nacional se dirigieron a la sede de la **FGJ**, en donde pidieron conocer los expedientes en su contra, así como la carpeta de investigación iniciada en contra de Von Roehrich.

A dicha protesta asistió el coordinador del PAN en San Lázaro, **Jorge Romero Herrera**; los alcaldes de Benito Juárez y Miguel Hidalgo, **Santiago Taboada** y **Mauricio Tabe**; la senadora **Kenia López Rabadán**, así como distintos diputados y concejales locales.